

**FW/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 11
für den Stadtbezirk Milbertshofen – Am Hart**

An den Bezirksausschuss 11
z.Hd. des Vorsitzenden
Herrn Fredy Hummel-Haslauer

München, den 05.02.2018

Sitzung des BA 11 am 21.02.2018

**Antrag
Wertstoffinsel Christoph-von-Gluck-Platz/Milbertshofener Straße
sanieren**

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die alte Wertstoffinsel Christoph-von-Gluck-Platz/Milbertshofener Straße in Zusammenarbeit mit den für die Wertstoffcontainer zuständigen Firmen (AWM, Remondis, Wittmann) grundlegend zu sanieren. Dabei soll die Wertstoffinsel nach Möglichkeit auch einige Meter nach Norden verschoben werden, um einen barrierefreien Zugang vom Fußweg Milbertshofener Straße zu schaffen. Zudem sollen aus Gründen der Barrierefreiheit und Ästhetik möglichst Unterflurcontainer verwendet werden.

Begründung

Der gegenwärtige Zustand der Wertstoffinsel ist den Bürgerinnen und Bürgern nicht mehr länger zumutbar: Nach entsprechender Witterung sind die Container von Pfützen und Matsch umgeben. Zudem sind sie so ungünstig angeordnet, dass nicht zu allen ein freier Zugang besteht (siehe Fotos). Ein barrierefreier Zugang vom Fußweg fehlt. Auf dem Braunglascontainer ist die Beschriftung unleserlich und im Kunststoffcontainer klafft ein großes Brandloch. Wegen der steigenden Anforderungen an die Barrierefreiheit und wegen der Lage der Wertstoffinsel in einer Grünanlage wäre an dieser Stelle die Einrichtung von Unterflurcontainern eine zukunftsgerichtete funktionale und optische Aufwertung.

Initiative

weitere Fraktionsmitglieder:
Fraktionsvorsitzender

Karl Ilgenfritz
(FW)
karl@ilgenfritz.net

Leo Meyer-Giesow
(ÖDP)
l.meyer-giesow@oedp-muenchen.de

Rosemarie Buchner
(ÖDP)
rosemarie.buchner@oedp-muenchen.de

bitte wenden =>



Fotos:

Wertstoffinsel Christoph-
von-Gluck-Platz/
Milbertshofener Straße im
Januar 2018 aufgenommen
von Karl Ilgenfritz